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O 
Correo 

Uso del celular 

Con preocupación veo a diario co- 
mo unalarmante número de conduc- 
tores guían sus vehículos mientras 
hacen uso de su teléfono celular. 
Asusta cruzar la calle por un paso 
peatonal sabiendo que no todos los 
conductores van a respetar la señali- 
zación ya que van más pendientes de 
sus teléfonos que de laseñalética vial. 

Se hace necesario mayor fiscaliza- 
ción ya que situaciones como las que 
describo se han naturalizado y pare- 
cieraquea nadie leimportan, pero lo 
cierto es que un conductor pendien- 
te de su teléfono es un peligro que 
puede generar un accidente. 

Marcelo Tapia 

Permisología en proyectos 
medioambientales 

En la mismalínea dela nota publi- 
cada ayer sobre el récord de causas 
entribunales ambientales para pro- 
yectos de inversión, resulta impera- 
tivo -al buscar herramientas para 
disminuir la llamada permisología- 
'mirar la experiencia internacional. 
Diversos países, como Holanda y el 
Reino Unido han implementado 
“Regulatory Sandboxes” que permi- 

ten implementar -de manera expe- 
dita- pilotos de innovaciones tecno- 
lógicas, cuando cumplen con deter- 
minadoscriterios de elegibilidad. En 
el contexto nacional, podríamos 
considerar esta herramienta flexibi- 
lizando los requisitos regulatorios 
para el pilotaje de proyectos tecno- 
lógicos de bajo impacto ambiental y 
que son un aporte a la productivi- 
dad de las empresas. 
Deesta formalos desarrolladores de 
proyectos sustentables contarían 
con una herramienta útil e innova- 
dora; la autoridad se prepararía pa- 
ra regular las nuevas materias; y los 
ciudadanos podríamos gozar de los 
beneficios de una sociedad que in- 
centiva la innovación tecnológica 
sostenible. 
nte porjueces de primera instancia. 

Francisco Tapia, abogado y socio 
del estudio FX Legal 

Aprovechar el impulso 

e Pensiones debe ser una delas de- 
mandas sociales más sentidas para la 
población, un problema complejo 
con soluciones aún más complejas, 
que además conviven con un escena- 
rio de alzas del costo dela vida que 
nose detiene, que lo hace más dra- 

mático. Una delas mayores proble- 
máticas que afectan alos adultos ma- 
yores es el alto gasto de bolsillo en 
medicamentos. A pesar de que exis- 
ten “coberturas garantizadas” de mu 
chísimos de estos, la realidad es que 
gran parte de las escuálidas penslo- 
nes se destinan a esteítem cuyos pre- 
cios no paran de crecer a veces mu- 
cho más allá dela inflación oficial. 
Un aumento delas pensiones, ade- 
más dejusto y mas que necesario se- 
ria una decepción si termina yéndo- 
se en gran medida a paliar los cre- 
cientes costos de la vida, muchos de 
ellos más cercanos al abuso que a 
procesos económicos normales, evi- 
tar esto también deberíaser una prio- 
ridad, para noterminar desvistiendo 
un santo para vestir a otro. 
Aprovechando queel Presidente ha- 
rá uso de sus atribuciones y citará al 
Congreso a trabajar para despachar 
la Reforma de Pensiones, sería bueno 
que incluyera un par de temas que 
afectan la vida de la mayoría de los 
chilenos, en particular de losadultos 
mayores. 
En primer término, eliminar la arbi- 
trariedad que laley le otorgaal Minis" 
terio de Salud y otros organismos, 
abusando de su potestad reglamenta- 
ria para ir creando normas que se 
transforman de facto en barreras sa- 
nitarias para el ingreso de nuevos me- 

dicamentos y a dar cumplimiento 
con lo quelesolicitó la Cámara de Di- 
putados en el año 2016, respecto a 
modificar un Decreto Sanitario anti - 

enfermos y proteccionista como esel 
79/2010, referido al Recetario Magis- 

tral 

Porootra parte, acelerar la tramitación 
y se decrete pronto la Ley de Fárma- 
cos Il que contiene algunos elemen- 
tos que podrían beneficiara la pobla- 
ción 
Ambos temas merecen apresurar su 
definición. Sería muy penoso que un 
eventual aumento en las pensionesa 
los más pobres, vaya a parar a las Ca- 
denas de Farmacias o a aquellos La- 
boratorios Farmacéuticos que enca- 
recen los precios de manera indiscri- 
minada. 

  

   

0 
Comentarios 
en la web 
Escalona nombra a Bachelet como 
posible candidata. www.emol.cl 

EPalma 
Si bien Bachelet mantiene una alta 

aprobación en ciertos sectores, su 
eventual candidatura debería sortear 
un escenario político fragmentado y 
con desafección ciudadana haciala cla- 
se política. Además, su figura podría 
reactivar la polarización, con un elec- 

  

Daniel Zapata Zapata. | torado querecuerdatanto sus avances 
Farmacia Daniel | enpolíticas sociales comolascríticasa 

sugestiónect yadministrativa. 

Maxwell Lord Crónica de Chillán invita a suslectores a escri- 
birsuscartas aesta sección. Los textos deben 
tenerunaextensión máxima de 1.000 caracte- 
reseir acompañados del nombre completo, 
cédula de identidad y número telefónico del 
remitente. La dirección se reserva el derecho 
deseleccionar, extraer, resumir y titular las mi- 
sivas. Lascartas deben ser dirigidas a 
cartasicronicachillan.cl 
oaladirección 
Calles den 

  

IN*360, Chillán.   Ojaláno vuelvaala peleala sra. Bache- 
let, pero conociendo el mundo de la 
política como funciona, existe unaalta 
probabilidad de que lo haga. Igual, lo 
quedice Escalona, es porque lo desea, 
ya queel oficialismo no tiene a nadie 
que aporte la credibilidad que se re- 
quiere, salvo Vodanovic queno se pre- 
sentará y eso está bien. 

  

Q La imagen de la ciudad 

  

CON CUECAS INVITARON A RÁNQUIL z 

Con expositores y campeones regionales de cueca se invitó esta semana en Chillán a la 26? versión de 

    no 
Ránquil. La actividad se desarrolló en la plaza de la ciudad y atrajo la atención de muchos. 

  

le Concurso del Vino de 

Qunonoticiachile 

O EN X4tJAVIERA CONTADOR 

  
Momento en el que el actor Gonzalo Valenzuela le solicita el micrófo- 
o a Javiera Contador para denunciar que una obra, en la que partici- 
paría junto a Roberto Farías, no pudo estrenarse por sabotaje, funa y 
denuncia de un grupo de actrices.   
Olauramancillaos   

tor que tiene este país. 
Qdmch8o 

Cuando Álvaro Rudolphi dijo que votaría por rechazo, sus mismos co- 
legas le dejaron de hablar y hoy no lo vemos en TV siendo el mejor ac- 

  

2_Pachi_ 

Resumen de iPremiosCaleucheEnTVN don Eduardo Barril un grande, 
Gonzalo Valenzuela un valiente 

  

la señal 

¡Gonzalo Valenzuela en pleno premios Caleuche denunció a sus cole- 
gas, que hace años fueron amenazados por actrices feminazis, de que 
les iban a quemar el teatro Mori y que contrataron hackers para bajar 
  
Ecanservero04   

guien? Diálogo hay ahí? 
Espacios de diálogo dice Javiera Contador cuando amenazan a al- 
  
sikosiaafull     Cedida modo momento 

Vieron la cara de vergilenza que tenía la Javiera Contador cuando el 
Gonzalo Valenzuela dio su declaración sobre lo de su obra. Qué incó- 
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